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Liebe  Mitglieder und Freunde des Weierhof,
zu unserer satzungsgemäßen Mitgliederversammlung lade ich Sie herzlich ein. Sie findet
statt am
Freitag, den 17. April 2015, Beginn 19.00 Uhr im „Chefche,“ in der Weierhof 
Siedlung.
Die Tagesordnung umfasst die folgenden Punkte:
TOP 1: Begrüßung
TOP 2: Berichte des Vorsitzenden und des Kassenwarts  
TOP 3: Bericht der Kassenprüfer
TOP 4: Entlastung des Vorstandes
TOP 5: Ehrungen
TOP 6: Projekte
TOP 7: Verschiedenes
Der Vorstand wünscht sich, viele unserer Mitglieder begrüßen zu können. 

Was gibt es Neues an der Schule ?

Zunächst möchte ich Sie, liebe Mitgliederinnen und Mitglieder über die neuesten perso -
nellen Veränderungen innerhalb des Kollegiums informieren. 

StD Michael Scholz, der die Leitung der MSS von Karl-Heinrich Sailler übernommen hatte,
ist nach China gegangen und hat eine Funktionsstelle an der dortigen deutschen Schule
übernommen. 
Zu Beginn des neuen Schuljahres 2015 / 16 haben 108 neue Schülerinnen und Schüler
in vier fünften Klassen ihre schulische Laufbahn am Weierhof angetreten. 
Neu im Kollegium sind Silke Altherr (Ch / Sk), Hannah Esswein (E / G), Peter Klos (E / G),
Annalena Kurz (M / Ch), Csaba László (D als Zweitsprache, D / F / Kunst), Michael Rößel
(D / G) und David Wahl ( M / Ph / Inf).
Die Schule verlassen haben Frau Christmann, Frau Kriewobokow, Frau Wurzbacher und
Frau Mangels.

Ehemalige referieren an ihrer alten Schule

Locker, sympathisch und äußerst informativ waren die Vorträge bei der diesjährigen Ver-
anstaltung  „Ehemalige  referieren an ihrer alten Schule,“  die  zum ersten Mal  im März
stattfand. 
Vor rund 150 Schülerinnen und Schülern der MSS 12 und 13 in der alt ehrwürdigen Aula
plauderten die beiden Referenten Harald Jaeger (Abitur 1989) und Lars Denzer (Abitur
1991) über ihre Zeit am Weierhof und ihren beruflichen Werdegang.
Schmunzelnd berichtete Lars Denzer von seinen ersten - zunächst  ergebnislosen Versu-
chen, in der Bibliothek an die wenigen Apple II mit 64 KB RAM, 6502 CPU mit 1 MHZ
Taktfrequenz und zwei Floppylaufwerken 5 1/4" Geräte zu kommen, während Harald Jae
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ger gestand, dass er ohne seinen „Ernährer,“ Ex – Küchenchef und Ehrenmitglied des
Vereins der Ehemaligen, Josef Rolvien, nicht über die Runden gekommen wäre. Vorsit-
zender Mahr konnte Josef Rolvien unter den Gästen besonders herzlich willkommen hei-
ßen. Der Schwerpunkt der Vorträge lag bei beiden Referenten in erster Linie bei der Be-
tonung der sogenannten soft skills. Harald Jaeger hob hierbei besonders die Sprachen-
kompetenz, persönliche soziale Netzwerke und die Bedeutung der dualen Bildungsmög-
lichkeiten hervor. Lars Denzer berichtete auch von seinen „Fails“ und ermutigte die Wei-
erhöfer, auch Umwege zu gehen und seinen Neigungen zu folgen. Wie fesselnd beide
ihre Vorträge gestalteten, konnte man auch an der Ruhe im Publikum fest stellen. Ein
gelungener Nachmittag.

Der  Vorsitzende  des  Vereins  der  Ehemaligen  überreichte  den  beiden  Referenten  ein
Weinpräsent und die Nadel des Vereins. 
Auf dem Bild von links: Harald Jaeger, Dr. Kerstin Krauß (2. Vorsitzende), Manfred Mahr,
Lars Denzer.

Insgesamt haben wir im Jahr 2014 für über 8300 € Projekte und schulische Aktivitäten
gefördert. Diese waren im Einzelnen:
Anzeigen  für  die   Abiturzeitungen  2014  und  2015  (€ 185),  Computer  für  die  Bleifrei
Schülerzeitung (€ 987), T-Shirts für die Fahrt der Klassen 5a / 5d zum Tigerentenclub (€
338), Geräte und Materialien für den Fachbereich Physik (€ 629), Kosten für die Fahrt der
Big Band zum Fete de la Musique nach Frankreich (€ 581), Zuschüsse für die Klassen-
fahrten der 7c nach Berlin und der Klassen 7a und 7b nach Freiburg (€ 1.353), Materiali-
en zum Bau von Modellen in der Erdkunde(€ 200), LEGO robotik für die neue Arbeits-
chgemeinschaft Robotik und für den Fachbereich Sport für Matten, Trampolin und Bälle
(€3.260).  Die im Protokoll der letzten Mitgliederversammlung erwähnte Anschaffung ei-
nes Stufenbarrens wurde auf Wunsch ders Fachbereichs Sport verschoben.

Ehemalige treffen sich an der Schule 2014

Insgesamt fünf Jubiläumsjahrgänge haben sich an ihrer alten Schule getroffen. Mittel-
punkt war stets ein Rundgang durch die Speiseräume, die Aula, durch den Duft der Aula -
turnhalle  und der Sporthalle, sowie die neuen und vor allem die alten Klassenzimmer
des Schulgebäudes. Für den Vorsitzenden ein immer neues Vergnügen bei den Führun-
gen. Im einzelnen waren dies am 25.05., der Abiturjahrgang 1974 (Verantwortlicher An-
sprechpartner Roland Petry. Vielen Dank für die Spende an den Verein), der Jahrgang
1984 am 12.07., (Christine Wüstemann, Anita Philippi), der Jahrgang 1989 mit dem tol -
len Abschluss im Gasthaus Berg in Dannenfels am 10.05., (Harald Jaeger, Rainer Guth),
der Jahrgang 1994 am 14.06., (Nina Fister) und der Jahrgang 2004 am 13.09., (Daniel
Finck).
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Der Abiturjahrgang 2004 beim 10jährigen Treffen. 
 

Abiturentlassungsfeier 2015

An der diesjährigen Abiturentlassungsfeier am 20.03.2015 konnte der Vorsitzende leider
nicht anwesend sein. Ich habe den 83 Abiturienten und Abiturienten aus diesem Grund
nachträglich für das bestandene Abitur gratuliert. Der folgende Text steht auch auf der
Homepage der Schule und ist auf dem Link der Ehemaligen zu lesen.

An die Abiturientinnen und Abiturienten des Jahrgangs 2015

Liebe Abiturientinnen und Abiturienten,
liebe Ehemalige,

durch eine Verkettung unglücklicher Umstände, konnte ich als Vorsitzender des Vereins
der Ehemaligen  nicht  an Eurer Abiturentlassungsfeier  teilnehmen und Grußworte des
Vereins der Ehemaligen überbringen. Dies bedauere ich außerordentlich. Danken möch-
te ich an dieser Stelle dem Schulleiter, Herrn Oberstudiendirektor Gerhard Bugiel, dass
er mich mit den passenden Worten bei der Festversammlung entschuldigt hat. 
Ich habe in der Rheinpfalz aufmerksam den Bericht von der gelungenen Verabschiedung
gelesen. Gratulieren möchte ich Euch allen. Mit dem Reifezeugnis steht nun die Welt of-
fen für die Pläne, die Ihr sicherlich habt.
Es gab eine Fülle von besonderen Auszeichnungen, wobei nicht einmal alle erwähnt wer-
den konnten. Einige Schülerinnen und Schüler mit einem Schnitt von unter 1,5 erhielten
ein zweisemestriges 2012 bis Stipendium bei e-fellows.net, das Ihnen kostenlosen Zu-
gang zu einer Fülle von wisssenschaftlichen Quellen und über 300 Mentoren bietet. Im
Einzelnen sind dies Lukas Bayer, Karolin  Besler, Christian Bürcky, Luisa Euler, Samuel
Grabinski, Franziska Hemmerle, Jonas Koch, Tobias König, Anna Lena Nachbauer, Mela-
nie Rehmel und Talena Wahl. Das zeigt, welche beachtlichen Leistungen etliche in Eu-
rem Jahrgang vollbracht haben.
Ich erinnere mich an die vor kurzem erfolgte Veranstaltung „Ehemalige referieren an ih-
rer alten Schule“ mit den Ehemaligen Lars Denzer und Harald Jaeger. Beide haben ein
überzeugendes Bild des Weierhof entworfen. Einer Schule, die nicht nur für das leibliche
Wohl sorgt, sondern auch für ein Umfeld, in dem sich junge Menschen entwickeln und
heranbilden können. Insbesondere wurde dabei das Engagement und die Leidenschaft
der Kolleginnen und Kollegen hervor gehoben. Es war schon immer etwas Besonderes,
Schüler des Weierhofs zu sein. 
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Ihr könnt und müsst nun Eure eigenen Wege gehen. Lars Denzer ermutigte in seinem
Vortrag,  auch Umwege zu gehen.  Das erweitere den Horizont  und  vermittle  neue Er-
kenntnisse, so sein Statement.
Ich wünsche Euch im Namen des Vereins der Ehemaligen alles Gute, die geraden und
machmal auch die ungeraden Wege, viel Erfolg, und, dass Eure Wünsche und Hoffnun-
gen in Erfüllung gehen.
Der Verein der Ehemaligen bleibt auch in Zukunft die Nahtstelle zwischen Eurem neuen
Lebensabschnitt und Eurer alten Schule.

Herzliche Grüße und die besten Wünsche
Manfred Mahr
Vorsitzender des Vorstandes der Ehemaligen.
März 2015

Langjähriges Mitglied Ernst Neff verstorben

Am 13.03.2015 ist unser langjähriges Mitglied Ernst Neff im Alter von 85 Jahren verstor -
ben. Der Vorsitzende nahm an der Trauerfeier am 18.03.2015 auf dem Friedhof und der
Kirche auf dem Weierhof teil. Ernst Neff war besonders eng mit dem Weierhof und dem
Verein der Ehemaligen verbunden.  Er war regelmäßiger und interessierter Teilnehmer
fast aller Mitgliederversammlungen des Vereins und war nach unseren Unterlagen über
70 Jahre Mitglied im Verein der Ehemaligen. Der Verein der Ehemaligen trauert mit den
Angehörigen um einen alten Weierhöfer. 

Neu beim Verein der Ehemaligen

Herzlich willkommen beim Verein der Ehemaligen Frau Christine Wüstemann (am Weier-
hof  von 1975 bis  1984),  Herr Richard Starck (1986 bis  1996) und Herr  Helmut Horst
(1984 bis 1989).

Projekt chinesische Internatsschüler

Seit Oktober 2014 läuft ein neues Projekt am Weierhof. Benjamin (14 Jahre alt), Leo (16)
und Pierce (16) besuchen den Weierhof und leben im Internat. Ihre Namen haben sie
sich selbst gegeben. Sie streben das Abitur an. In den Sommerferien fliegen die Schüler
zurück in ihre Heimat. Während der übrigen Ferienzeiten verbringen sie die unterrichts-
freie Zeit bei deutschen Gasteltern. 

Jahrbuch 2012 - 2014

Im Frühjahr 2015 erscheint das neue Jahrbuch des Gymnasiums Weierhof mit allen Klas-
sen-  und Kursfotos  sowie vielen Berichten über  das schulische Leben. Die Jahrbücher
werden in den Klassen verkauft. Der Farbdruck wurde auch durch eine Spende in Höhe
von € 432 durch den Verein der Ehemaligen ermöglicht.  

Elektronischer Versand der Mitteilungen

Liebe Mitglieder, in den letzten Mitteilungen hatten wir Sie darum gebeten, uns die Ein-
verständnis Erklärung für den elektronischen Versand der Mitteilungen zu geben. Dies
haben bisher bereits viele  Mitglieder veranlasst. Dafür herzlichen Dank.
Die Versendung der Mitteilungen per eMail  hat zu einer spürbaren Entlastung unserer
Ausgaben geführt.  Falls Sie dies noch nicht getan haben, wären wir sehr dankbar für
eine Zustimmung.  Senden Sie mir eine eMail (mahrmanfred@gmail.com) und ich nehme
Sie in den Verteilerschlüssel auf. 

Bei der letztjährigen elektronischen Versendung habe ich die weiter unten aufgeführten
Rückläufer  bekommen.  Vielleicht  kann mir  jemand  die  neuen Email  Adressen zuschi -
cken, oder die betreffenden Personen informieren.

mailto:mahrmanfred@gmail.com
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Christina Buhrmann, Julia Seither, Ulrike Graf, Julia Wohlfromm, Dagmar Bernhard, Anni -
ka Heinz, Simone Steuerwald, Bernd Schumacher, Karen Stork und Timo Holzmann.
Auch postalisch gab es mehrere Briefsendungen, die mit dem Vermerk unzustellbar zu-
rück kamen. Es waren dies: Hans-Jörg Ostertmayer, Johannes Schanzenbach, Ulrike Stäu-
del, Peter Schäffler, Gernot Beschberger, Sascha Eschmann,  Anke Wogan,  Ralf  Mayer,
Erik  Eyrisch,  Erich  Krück,  Alexandra  Will,  Roland  Will,  Jutta  Hermann,  Daniel  Bürcky,
Wolfram Jacobs, Jochen Herr, Gunther Korell, Sandra Theresa Faß, Günther Lauer, Klaus
Euler, Joachim Wagner, Markus Rapp, Eckhard Merz, Josie Ettel, Jürgen Stollhof, Matthias
Unnath, Rolf Hömke, Elke Hammer, Daniel Finck, Theresa Ley und Bernd Stauf. Für eine
Rückmeldung wäre ich auch in diesen Fällen dankbar.

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen für die Zukuft.

Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins ehemaliger Schülerinnen und Schüler 
des Gymnasiums Weierhof e.V. am 17.04.2015
Mehrzweckraum des Gymnasiums Weierhof Beginn 19.00 Uhr

Anwesend:
Manfred Mahr, Manfred Erb, Stephan Bürcky, Reiner Rech, Simone Rech, Fritz Heiligers, 
Dr. Kerstin Krauß, Ela Blätte, Jonathan Ruhl

TOP 1: Begrüßung
Der Vorsitzende Manfred Mahr begrüßt die Anwesenden. 

Top 2: Berichte des Vorsitzenden und des Kassenwarts

Bericht des Vorsitzenden: Der Verein nimmt Abschied von Lore und Alfred Kubitzsch, die
im Jahre 2014 verstorben sind. 
Die Kosten für die Mitteilungen des Vereins konnten, begünstigt durch den E-Mail-Ver-
sand, gesenkt werden. Die Abiturjahrgänge 1987 und 1985 haben sich für Führungen
angemeldet. Der Vorsitzende berichtet vom neuen Profil der Schule und des Internats,
chinesische  Austauschschüler  aufzunehmen.  Im Jahre  2014 hat der  Verein  insgesamt
über 8000 € verschiedene Projekte an der Schule gefördert. Besonders profitiert haben
davon der Fachbereich Sport für Geräte, die Schülerzeitung Bleifrei, die neue AG Robotik
und die  7. Klassen für ihre Klassenfahrten.  
Die Überprüfung des FiA Worms zur Geschäftsführung für die Jahre 2012 bis 2014 ergab
keine Beandstandungen. 
Bericht des Kassenwartes: Der Bericht weist für das vergangene Jahr einen Abschluss mit
einem Vermögensstand 59.363,83 Euro am 01.01.2015 auf. Das Vermögen verteilt sich
auf ein Tagesgeldkonto und zwei Girokonten. Die Vermögensentwicklung ist auf die Stra-
tegie des Vereins zurückzuführen, Anträge auf finanzielle Unterstützung besonders bei
Projekten zu begünstigen, die direkt den Schülern zugute kommen. Langzeitprojekte sol-
len auch in Zukunft weniger Berücksichtigung finden.
Die aktuelle Mitgliederzahl des Vereins beläuft sich auf 295 Personen. Im vergangenen
Jahr gab es bedingt durch Kündigungen, Todesfälle und Ausschlüsse aufgrund von Zah-
lungsversäumnissen 13 Austritte. Es konnten drei Mitglieder hinzugewonnen werden. 
Manfred Mahr merkt an, dass die Altersstruktur des Vereins auch durch den demografi-
schen Wandel begründet ist. Dennoch sind die Mitgliederzahlen weiterhin gut. Es sollen
auch in Zukunft verstärkt die Jahrgänge ab Mitte Zwanzig angeworben werden. Der Ver-
ein wird auf Jubiläumsfeiern und am Tag der offenen Tür präsent sein. 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer
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Die Kasse wurde geprüft und für korrekt geführt befunden. Die Prüfer empfehlen die Ent-
lastung des Kassenwarts und loben seine akkurate und transparente Amtsführung sowie
die klare und prägnante Präsentation der Zahlen und Daten. Die Mitgliederversammlung
bedankt sich für die gewissenhafte Kassenführung. 

Top 4:   Entlastung des Vorstandes und des Kassenwartes  
Herr Heiligers stellt den Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes. Der Vorstand 
wird unter Enthaltung der betroffenen Personen einstimmig entlastet. 

TOP 5: Ehrungen
Am 13.03.2015 ist das langjährige Vereinsmitglied Ernst Neff verstorben. Er war dem 
Weierhof stets von Herzen verbunden und seit 1945 ein regelmäßiger und engagierter 
Begleiter des Vereins der Ehemaligen. Kurz vor seinem Tod hatte er seinen Austritt aus 
dem Verein erklärt. Der Vorsitzende stellt den Antrag, Herrn Ernst Neff posthum zum Eh-
renmitglied zu ernennen. Er wird die Familie über diesen Schritt informieren. Der Antrag 
wird einstimmig angenommen. 

TOP 6: Projekte
Anträge auf Unterstützung: Die Redaktion der Schülerzeitung „Bleifrei“ benötigt ca. 750 
Euro zur Anschaffung einer digitalen Kamera und des dazugehörigen Equipments (Stativ,
Mikrofon etc.). Dadurch sollen die Inhalte der gedruckten Ausgabe in Zukunft optimal mit
dem Online-Auftritt der Schule verknüpft werden. Die Mitgliederversammlung steht der 
Anfrage der Redaktion grundsätzlich positiv gegenüber. Der Vorsitzende stellt folgenden 
Antrag: Der Leiter der Redaktion, Herr Brodehl, wird gebeten dem Verein eine detaillierte
Kostenaufstellung für die beabsichtigten Anschaffungen zukommen zu lassen. Danach 
erteilt die Mitgliederversammlung dem Vorstand den Auftrag, über die Höhe der Unter-
stützung zu entscheiden.
„Ehemalige referieren“: Die Veranstaltung vom 26.01.2015 war ein voller Erfolg und be-
sonders das Engagement der Referenten Harald Jaeger und Lars Denzer wurde von allen
Anwesenden gelobt. Der Vorsitzende bedauert, dass von der Schulleitung und den Kolle-
genInnen nur wenige anwesend sein konnten.Ehemalige referieren“ soll fortgesetzt wer-
den. Als weitere Referenten kommen aus der Mitgliederversammlung folgende Vorschlä-
ge: Lisa Wagner, Lisa Mittrücker, Niels Treiber, Gerd Bockey, Fritz Kohler und Julia Spie-
gel. Die genannten Ehemaligen sollen möglichst bald kontaktiert werden, um wieder in-
teressante Referenten für die Veranstaltung zu gewinnen.

TOP 7: Verschiedenes
Bei 24 Mitgliedern steht in diesem Jahr die Erhöhung des regulären Mitgliedsbeitrages 
an. 
Die Mitgliederversammlung beschließt die Einrichtung eines „Pools“ möglicher Kandida-
ten für das Projekt „Ehemalige referieren“. Vorschläge mögen unter 
mahrmanfred@gmail.com an Manfred Mahr gerichtet werden.

Eisenberg, den 25.04.2015

1. Vorsitzender                       Schriftführer
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